

Víctor Manuel López Hirata

vlopezhi@prodigy.net.mx

(+55) 5729 6000 ext 54205 fax 54267

En 1986 el Ministerio de Educación del Gobierno de Japón otorgó a Víctor Manuel López Hirata una beca para realizar sus estudios de doctorado en la Universidad de Tohoku, una de las siete universidades de mayor prestigio en Japón y la primera en el área de metalurgia y desarrollo de nuevos materiales. En marzo de 1990 recibió el grado de doctor en ingeniería con un trabajo asesorado por el profesor Ken-Ichi Hirano y el Dr. Toshio Sakurai desarrollador del microscopio iónico y es el Dr. López Hirata quien a su vez, construye el primer microscopio iónico en México. Ganador de numerosas premios como el premio Maniwa, otorgado en su caso por primera vez a un extranjero y ha sido autor de importantes publicaciones. Es Investigador del SNI desde 1993 y ha colaborado de forma notable en el diseño curricular de carreras de posgrado en la ESIQIE entre muchos otros trabajos.